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Relance sur la filière bois en Haute-Garonne et en France.
Question écrite n° 31342

Texte de la question

Mme Élisabeth Toutut-Picard interroge M. le ministre de l'économie, des finances et de la relance sur la filière
bois en Haute-Garonne et en France. Signataire de la tribune parue dans le JDD du 6 juin 2020 réclamant un «
plan Marshall » pour les forêts et la filière bois, Mme la députée est en effet persuadée de la nécessité de
renforcer durablement la sylviculture française, atout essentiel de l'économie, de l'environnement et des
territoires ruraux. Dans le contexte actuel d'urgente reprise économique, la forêt a un rôle majeur à jouer, non
seulement pour lutter contre le changement climatique, mais aussi pour permettre de relocaliser l'économie au
cœur des territoires français. Elle souhaite donc connaître la stratégie du Gouvernement relative à ce secteur de
l'économie.
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